

Busco coche.

Escrito por Vriesia - 26/07/2011 22:02

Buenas,

Estoy buscando un coche de segunda mano y he pensado que, dado que cada día somos más, poder contar con vuestra opinión y consejo sobre coches y lugar para buscarlo.

En principio estoy interesado en un Nissan Quashqai de segundamano, diesel sin demasiados km. No me importa si es el de 5 o 7 plazas si el precio sale bien.

No sabía muy bien dónde poner éste mensaje, así que lo dejo por aquí y, si no es adecuado pues me lo podeis borrar o cambiar de lugar.

Muchas gracias por todo.

=====

Re: Busco coche.

Escrito por sin1duro - 27/07/2011 02:04

Hola Vriesia, te doy algunos consejos (no sé hasta qué punto buenos...)

- si tienes concesionarios de confianza o que conozcas algún trabajador, puedes enterarte de alguno que entre... sobretodo en la Nissan, sé que tienen coches para enseñar o de ranting y los recogen después para vender...

- en Almendralejo sé que hay un sitio donde venden coches de segunda mano y tienen de todo creo que se llaman automóviles avenida o algo así (tienen página web).

- mira trastero, páginas web,...

suerte!!!!

=====

Re: Busco coche.

Escrito por tucapital.es - 27/07/2011 08:06

Ten cuidado con los KM0, realmente tienen muchos kilómetros y lo han utilizado para hacer pruebas o similar.

Hoy en día con la cantidad de descuentos que aplican los concesionarios y las marcas, muchas veces por muy poco dinero más se consigue un coche nuevo en lugar de los KM0.

Salu2.

=====

Re: Busco coche.

Escrito por herrereña - 27/07/2011 10:25

sin1duro escribió:

Hola Vriesia, te doy algunos consejos (no sé hasta qué punto buenos...)

- si tienes concesionarios de confianza o que conozcas algún trabajador, puedes enterarte de alguno que entre... sobretodo en la Nissan, sé que tienen coches para enseñar o de ranting y los recogen después para vender...

- en Almendralejo sé que hay un sitio donde venden coches de segunda mano y tienen de todo creo que se llaman automóviles avenida o algo así (tienen página web).

- mira trastero, páginas web,...

suerte!!!!

Sin1duro, ¿eres de Almendralejo? Como te he visto nombrar Almendralejo, te cuento. Tuve una compañera de universidad en Sevilla que es de allí, así como una compañera de piso también de Almendralejo. Una vez estuve en casa de ésta última, para San Marcos. ¡Anda, que no llovió nada ese día! Pero me lo pasé muy bien ese fin de semana. Y de eso hace ya, la tira de años... ¡Uff! :laugh:

=====

Re: Busco coche.

Escrito por ismaac - 27/07/2011 12:57

Hace poco recibí una serie de ofertas de caja laboral para una financiación a un tipo de interés bajo y un % de descuento en el precio del coche por parte del concesionario y también e visto en otra entidades ofertas tanto en la financiación del coche como con alguna marca.

Así que si puedes pregunta a tu banco o caja si tienen algún acuerdo con nissan.

=====

Re: Busco coche.

Escrito por juanmanuc - 27/07/2011 14:44

Trabajé hace ya algunos años para una empresa en la que mecanizabamos y manteníamos aplicaciones de gestión para concesionarios de automóviles de la mayoría de marcas, importadores y fábrica.

Si en lugar de segundamano te decidieses por la compra del coche nuevo, ten en cuenta que los concesionarios en general salvo algunas excepciones que dependen de la marca, tienen incluso mas competencia directa entre si que con otras marcas, el motivo es que para un concesionario es fundamental el volumen de venta de cara a su importador o fábrica, de ahí que concesionarios de una

misma marca compitan entre si para vender mas coches al año que los demás, para ello el mejor recurso es ajustar sus márgenes al mínimo posible para ser mas competitivos de cara al cliente con respeto a los demas de la misma marca.

Al contrario de lo que la mayoría de la gente cree y a pesar de la crisis los concesionarios convencionales ganan mucho mas dinero con el taller que con la venta, realmente la venta casi es una excusa, si tuvieran que vivir del margen que les dan las ventas sin contar con el taller, muchos no podrían subsistir.

De ahí que mi consejo es que si te decidieses por coche nuevo, visita varios concesionarios de la misma marca y a cada uno les presentes sin cortarte el precio mas bajo de los anteriores que te dieron y les dices el nombre del concesionario que te lo ha dado, verás que lo normal es que te mejoren el precio.

Probablemente te sorprenderas si haces esto, porque podrás ver que desde el primero al último lo normal será que te mejoren el precio, aunque tambien depende de los márgenes con que juegen cada uno y la suerte que tengas al escoger el orden de visitas, puedes tener diferencias a tu favor de mas de 1.000€ incluso de 2.000€.

Que yo sepa, el caso concreto de Nissan igual que Renault, no es una excepción en esto, salvo que las cosas hayan cambiado mucho en los últimos años.

Salu2.

=====

Re: Busco coche.

Escrito por ismaac - 27/07/2011 16:01

Tienes mucha razón conozco a amigas y familiares que querían x coche de una marca y han preguntado en tres concesionarios y le bajaron mucho el precio incluso a un amigo casi se lo dejaron a precio de coste para no comprar el coche a la competencia.

=====

Re: Busco coche.

Escrito por herrereña - 27/07/2011 17:44

Cuando estaba mirando para comprarme el coche, hace ahora 8 años, recuerdo que pensaba que por internet estarían los precios más baratos (es lo que se suele decir, ¿no?). No iba a comprarme el coche por internet, supongo, pero sí quería ver lo que había. Pues bien, el precio más bajo que encontré era más alto que en los 3 o 4 concesionarios a los que llamé.

Todos en la misma provincia y cada uno con un precio diferente. No es que variara demasiado, pero no era igual en ninguno.

Re: Busco coche.

Escrito por Vriesia - 27/07/2011 17:58

Muchísimas gracias por vuestros consejos e interés.

He preguntado en la Nissan y me ofrecen el quashqai nuevo por 22.000 el tekna sport (lleva techo de cristal, una chorrada que quiere mi novia, que es quien se lo compraría).

El caso es que me ofrecen financiar un porcentaje y reducirme 2000 por esa financiación. Me han dicho que sale rentable. Por ejemplo, financiando 5k tendría que pagar 500 de interés en 18 meses, por lo que "ganaría" 1500 por la reducción de 2k.

Por otra parte, por financiar algo, me suben la garantía de 3 años a 4 años.

Puede ser interesante.

De todas formas, me parece caro. Ahora me toca buscarlo de segunda mano.

=====

Re: Busco coche.

Escrito por sin1duro - 27/07/2011 18:38

herrereña escribió:

sin1duro escribió:

Hola Vriesia, te doy algunos consejos (no sé hasta qué punto buenos...)

- si tienes concesionarios de confianza o que conozcas algún trabajador, puedes enterarte de alguno que entre... sobretodo en la Nissan, sé que tienen coches para enseñar o de ranting y los recogen después para vender...

- en Almendralejo sé que hay un sitio donde venden coches de segunda mano y tienen de todo creo que se llaman automóviles avenida o algo así (tienen página web).

- mira trastero, páginas web,...

suerte!!!!

Sin1duro, ¿eres de Almendralejo? Como te he visto nombrar Almendralejo, te cuento. Tuve una compañera de universidad en Sevilla que es de allí, así como una compañera de piso también de Almendralejo. Una vez estuve en casa de ésta última, para San Marcos. ¡Anda, que no llovió nada ese día! Pero me lo pasé muy bien ese fin de semana. Y de eso hace ya, la tira de años... ¡Uff! :laugh:

Hola Herrereña, lo siento, no soy de Almendralejo... lo comento porque ahí es donde se compraron mis padres uno, y yo además me lo compré en ese mismo pueblo, pero en otro sitio. Seguro que lo pasarías genial... nuestra zona es mucho de romerías, ferias y todo eso... y el ambiente en esos días es genial!!!

saludos.

=====

Re: Busco coche.

Escrito por herrereña - 27/07/2011 19:02

Sí, lo sé. La gente, la forma de ser y de vivir es como en Andalucía. Qué le vamos a hacer, si nos gusta la fiesta y tenemos buen tiempo para disfrutarla... ¡Jajaja!

=====

Re: Busco coche.

Escrito por sin1duro - 27/07/2011 19:16

ya te digo... amigos que viven en el norte se mueren por bajar, allí también hay fiesta, pero el ambiente y las ganas de calle no son las mismas...

jeje, cuando más chica me daba coraje que me dijeran que Badajoz era de Andalucía, por donde Sevilla y tal, decían y yo cabreaita... jajajja, pero en verdad, cuando creces te das cuenta por qué lo dicen... tenemos el mismo pensamiento de vida... jejejej o al menos muy parecido... el clima del suroeste de la península nos une... si te vas a Portual tb siente un poco lo mismo, aunque no sea España y eso se note... jejejejejej

=====

Re: Busco coche.

Escrito por herrereña - 27/07/2011 19:23

Claro, en el Algarve también se ve eso, sí. Y en el sur de Italia. En Grecia, por lo visto, también es así en el sur. El clima hace mucho en el ánimo de la gente.

=====